

お父さんへ

お父さん、いつも僕を支えてくれてありがとう。お母さんに叱られた時や学校の事で小凶んだ時も一緒に考えてくれるよね。僕は、心強いです。最近、コロナウイルスの事でも、お父さんを尊敬します。

食品工場で働くお父さんは、家で仕事する事が出来ないから毎日出勤して行くので心配でした。いつも通りに出勤して行くお父さんは、こんな時もみんなの食を支える仕事で、休めないんだと思い、感謝と不安が混じった気持ちで休校中を過ごしていたよ。

斗優より

お父さん、お母さん、おじいちゃん、おばあちゃん、みんなに  
お礼を言いたいです。お父さんの仕事は、食べ物を作る仕事と  
簡単に思っていたよ。でも、今、コロナの事で食を支えて  
いる仕事は、人が「生きるための元だ」と思っ、お父さん  
の仕事は、簡単な事じゃないんだ”と思っ、たよ。  
いつも、僕達の食を支えてくれてありが”とう。  
食べる事が”大好きな僕は、お父さんと料理するのも  
大好きです。大人になったら、家でも外でもお父さん  
のように、何かで人を支えていける大人になれるように  
がんばります。これからもアイスやおやつのお返しを  
しながら楽しくすごそうね。いつもありが”とう。

斗優より